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ロータリー情報Ⅰ
会員卓話
クリスマス家族会
年忘れ例会
法定休会

総 会 員 数
欠 席 者 数

出 席 率
前 回 ﾒ ｰ ｷ ｬ ｯ ﾌ ﾟ
前回修正出席率

　　　　　　　　　10 名 津田 , 石川 , 村中、宮岸 , 武田
　　　　　　　 木村 , 成田（雅）児島 , 宮澤 , 森各会員

０

１１月２８日(火）
１２月　５日(火）
１２月１２日(火）
１２月１９日(火）
１２月２８日(火）

２９名  （出席免除者１名中 0 名出席）

６４，２９％

７５，００％

NO.3002 第 15 回例会

例 会 案 内 例会案内「11 月～ 12 月」

出 席 報 告

圓浄貴之会長

担当：ＲＣ情報・雑誌・広報

委 員 会 報 告 遠藤親睦委員

会 長 報 告

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

11 月１４日例会

■米山厚労クラブ感謝条送付

本日よりクリスマス家族会のご案内を配布いたしま
す。12 月１２日午後 6 時よりラ・カンパーニュホ
テルで会費は会員8000円夫人4000円となります。
またお子様にはプレゼントを用意いたしますので申
込用紙にお名前と学年を記入してください。

ロータリー情報Ⅰ
RI2510 地区

https://mypage.fukanavi.com/rotary/

轡田 PAG　　早退

　昨日から雪が降り、大きな事故もあったようです。

皆様も安全運転で事故のないようにお願いいたしま

す。

　本日は国際奉仕委員会の担当例会です。南海ロー

タリークラブとの交流が久しく停滞している中で、

昨年度皆様から多くの意見を頂戴いたしまして、今

年度 3 月を目処に南海に訪問し、再度姉妹提携を

結びたいと思っております。飛弾野国際奉仕委員長

を中心に参加メンバー募りたいと思いますので多く

の会員の皆様の参加をお願いします。次に 12 月 5

日にガバナー補佐担当の例会がございますが、成田

雅敏ガバナー補佐が体調不良で、しばらくお休のた

め例会変更としまして、古田会員の会員卓話といた

しますのでよろしくお願いいたします。また本日ク

リスマス家族会の案内がございますので、皆様の参

加よろしくお願いいたします。

世界に希望を生み出そう

累計 179，000 円

寺島幹事前例会幹事報告

本年度等クラブでは 第 18 回米山功労クラブ
の感謝状を頂きました。設立以来６５年間で
1,800 万円の寄付金となります。

成田昭彦 P 会長　　　　第８回米山功労者
轡田光章 PAG　　　　　第２回米山功労者
飛弾野貴広会長エレクト 第１回米山功労者
圓浄貴之会長　　　　　 第 18 回米山功労クラブ

（火）

月    日

米山功労者表彰

第 18回米山功労クラブ表彰



■例会場 ラ・カンパーニュホテル深川

■事務局 〒074-0004深川市4条９番40号          

　プラザ深川３Ｆ ℡(0164)34-6228 

深川
Ｒ  Ｃ

委 員 長

副委員長

佐々木弘有  
廣上 　晃士

会　長　圓浄　貴之　   会長エレクト　飛騨野貴広   　   副 会 長    伊東由紀夫
幹　事　寺島　康広    　副      幹      事   平 瀬　　文男 　　 会      計     廣上 　晃士　 

■ URL Ｈ ttp://mypage.fukanavi.com/rotary/ ■ Mail  fukagawa- ＲＣ @club502.jp

■例会日　毎週火曜日

■姉妹クラブ　南海ＲＣ（韓国）

■第２５１０地区第１グループ
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　国際奉委員会では現在大きく分けて地区の国際貢献、VTT 事に協力する事と国際交流事業がありま
す。当クラブでは１９７０年５月１２日より３６９０地区南海ロータリークラブとの姉妹血縁を結ん
でいます。昭和４８年２５１０地区からの要請があり次の年度垣内会長年度に締結されています。半
世紀の交友関係がありましたがコロナ禍で、中断を余儀なくされ、昨年度皆様に今後の交流に関して
のご意見を承りました。私個人としては、交流をやめるのではなくお互いに無理のないような状態で
続けていけるように考えることが大事だと思っております。現在２５１０地区では韓国との交流を取
りやめ台湾のクラブにシフトしているようで、地区内では唯一韓国との交流を持つクラブとなってい
ます。本年度改めて韓国に訪問し、姉妹締結と今後の交流の仕方について考えてみたいと思います。
予定では３月８、９、１０日の日程で訪問したいと考えておりますので、多くの会員の皆様の参加を
お願いいたします。韓国は文化の違いもあり、歓迎は格別のもので、一度は訪韓して体験することは
大事だと思います。本日はこれより過去の交流の写真をスライドショーでお見せいたします。

飛弾野貴広国際奉仕委員長卓話


